

EVERY DAY A PICTURE

Drei Hamburger Fotografen stellen sich der ultimativen Herausforderung: Jeden Tag ein neues Bild

Hamburg, 15. Oktober 2023 - Drei Hamburger Fotografen haben sich ein außergewöhnliches Experiment ausgedacht: Während der Corona-Pandemie gründeten sie eine WhatsApp-Gruppe und beschlossen, jeden Tag ein neues tagesaktuelles Bild in die Gruppe zu stellen. Wer bis Mitternacht nicht lieferte, war raus.

So sind bis heute jeden Tag drei Bilder entstanden. Und da die drei Fotografen kein Enddatum für ihr Projekt vereinbart haben, fotografieren sie nun schon seit über dreieinhalb Jahren.

Die Ausstellung erzählt die Geschichte von 1212 Tagen, an denen die Fotografen unsere Welt in einzelnen Bildern eingefangen haben. Sie zelebrierten die Lust am Sehen und entdeckten die Schönheiten und Absurditäten des Alltags.

Im täglichen Wettstreit entstanden faszinierende Bilder, die die Wirklichkeit in ihrer reinsten Form einfangen.

Die Idee zu dem Projekt kam den drei Hamburger Fotografen durch ein altes Kinderspiel: "Ich sehe was, was du nicht siehst!"

Die Fotografen Gerhard Linnekogel, Bert Brüggemann und Manu Agah wollten sich gegenseitig herausfordern und ihre Kreativität anregen. Ohne aufwändige Bildbearbeitung oder künstliche Intelligenz entstanden außergewöhnliche Bilder.